

## Pangdam VI/MIW Pimpin Upacara Penutupan TMMD Ke-117 Kodim 1009/ Tla

Maskuri - [TANAHLAUT.JARNAS.CO.ID](https://TANAHLAUT.JARNAS.CO.ID)

Aug 10, 2023 - 22:18



*Pangdam VI/MIW Pimpin Upacara Penutupan TMMD Ke-117 Kodim 1009/ Tla*

Tanah Laut - Program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-117 Kodim 1009/Tla tahun anggaran 2023 secara resmi ditutup. Upacara penutupan dipimpin langsung oleh Panglima Komando Daerah Militer (Pangdam) VI/Mulawarman Mayjen TNI Tri Budi Utomo, bertempat di Lapangan 17 Aguatus Dusun Sindang Kasih, Desa Telaga Langsat, Kec. Takisung, Kab. Tanah Laut,

Kamis (10/08/2023).



Dalam amanatnya Pangdam VI/Mulawarman Mayjen TNI Tri Budi Utomo, menyampaikan bahwa Program TNI Manunggal Membangun Desa ke-117 TA 2023, merupakan Operasi Bhakti TNI dalam rangka meningkatkan kesejahteraan rakyat yang dilaksanakan secara lintas sektoral dengan melibatkan TNI, Polri, Kementerian, Lembaga Pemerintahan Non Kementerian, Pemerintah Daerah, Mahasiswa dan segenap lapisan masyarakat.

"Tujuan dilaksanakannya TNI Manunggal Membangun Desa adalah untuk membantu Pemerintah Daerah guna meningkatkan akselerasi pembangunan di daerah dalam membangun infrastruktur serta membuka daerah yang terisolir guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan meningkatkan kehidupan berbangsa maupun bernegara dalam rangka kepentingan pertahanan serta tetap terpeliharanya Kemanunggalan TNI-Rakyat," tutur Pangdam.

Dengan mengambil tema "Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat". Tema ini mengandung makna adanya sinergi antar instansi serta partisipasi masyarakat dan semua komponen bangsa secara total, untuk mewujudkan akselerasi pembangunan di wilayah demi kesejahteraan masyarakat dan terdukungnya pertahanan darat yang tangguh, untuk membantu daerah-daerah yang belum tersentuh pembangunan secara merata.

Lebih lanjut Pangdam menghimbau kepada para Dansatgas agar berkoordinasi dengan Pemerintah Daerah untuk melakukan peningkatan kualitas hasil TMMD yang memiliki nilai taktis. Terkait tentang peningkatan dan perawatan hasil TMMD agar dapat dimanfaatkan untuk jangka waktu yang lama dan sebagai bagian dari tugas Binter.

"Atas nama keluarga besar TNI, saya selaku Penanggung Jawab Keberhasilan Operasional TMMD (PKO TMMD) mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada para Bupati dan Walikota beserta jajarannya,

instansi terkait, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, pemuka agama, media massa baik lokal maupun nasional serta semua pihak yang telah bekerja sama dan membantu pelaksanaan TMMD ke117 TA 2023 sehingga dapat berjalan tertib dan lancar sesuai tujuan yang diharapkan," tutup Pangdam Mayjen TNI Tri Budi Utomo. (pendim1009).